

القاهرة في 23 فبراير 2025

السادة / إدارة الافصاح

البورصة المصرية

تحية طيبة .. وبعد ..،،

الموضوع : ملخص توصيات لجنة المراجعة والحوكمة لشركة إي فاينانس للاستثمارات  
المالية والرقمية ش.م.م. المنعقدة بتاريخ 23 فبراير 2025 الساعة الثانية ظهراً

بالإشارة الى الموضوع عاليه، براء التفضل بالاطلاع على قرارات لجنة المراجعة والحوكمة  
للشركة المرفقة تنفيذاً لقواعد القيد والافصاح بالبورصة المصرية.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،

محمد طارق يوسف

رئيس اللجنة



ملخص تقرير لجنة المراجعة والحوكمة بتاريخ 23 فبراير 2025

لشركة إي فاينانس للاستثمارات المالية والرقمية ش.م.م.

عن القوائم المالية المنتهية في 2024/12/31

**Summary of the Audit Committee's 23<sup>Rd</sup> February 2025 report on the separate and consolidated Financial Statements for the financial year ending**

**31 December 2024**

1- استعراض القوائم المالية المستقلة والمجمعة المنتهية في 31 ديسمبر 2024 ، واستعراض تقرير مراقبي الحسابات.

<p>The Committee has reviewed the separate and consolidated financial Statements and clarifications prepared for publication for the financial year ended 31 December 2024, Additionally the Committee discussed them with the concerned company officers and external auditors.</p> <p>The Committee has forwarded the financial statements, the clarifications, the auditors' reports to Board of directors for approval</p>	<p>اطلعت اللجنة على القوائم المالية المستقلة والمجمعة المنتهية في 2024/12/31 والايضاحات المتممة لها والمعدة للنشر، وتمت مناقشتها مع المتخصصين بالشركة وكذلك مع كلاً من السادة مراقبي الحسابات.</p> <p>وبناء عليه قررت اللجنة إحالة القوائم المالية والايضاحات المتممة وكذلك تقرير مراقبي الحسابات لمجلس الإدارة لاعتمادها.</p>
--	--

Approved by:

Mr:

Head of Audit Committee

e-finance for Digital and Financial Investments

يعتمد

الاستاذ / محمد طارق يوسف

رئيس لجنة المراجعة والحوكمة

اي فاينانس للاستثمارات المالية والرقمية

